



## Regierungsratsbeschluss vom 12. Januar 2016

Schriftliche Anfrage Beatrice Isler betreffend Notschlafstelle

---

P155486

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Nach über zehn Jahren wurde die Tarifstruktur der Notschlafstelle angepasst, um den administrativen Aufwand zu mindern. Weiterhin wird zwischen kantonalen und ausserkantonalen Personen unterschieden, da die Betten hauptsächlich in Basel-Stadt angemeldeten Personen zur Verfügung stehen sollen. Zu 95 Prozent finanziert wird die Notschlafstelle durch den Kanton Basel-Stadt. Zur finanziellen Entlastung der Institutionen in Basel-Stadt wurden verschiedene Massnahmen getroffen.

